

A la découverte des moulins du Thérain

Une trentaine de membres de l'association réunis à Chantilly le samedi 25 juin 2005 pour visiter la machine de Manse, ça donne vraiment envie de recommencer l'expérience en 2006. Pourquoi n'irions-nous pas cette fois à Saint-Félix ?

Le village, situé entre Montataire et Hermes, est proche de l'agglomération creilloise et constitue un magnifique but d'excursion. A l'écart des habitations, se trouve en effet un site magnifique, incontestablement l'un des plus beaux de la vallée du Thérain.

Non pas un, mais trois moulins s'intègrent parfaitement au cadre naturel qui a gardé toute sa splendeur. On va de l'un à l'autre en passant sur un pont de bois jeté sur la rivière. La petite fabrique de brosses est restée telle qu'elle était. On y fait des démonstrations. Il y a un petit musée. On peut pique-niquer sur l'herbe. L'accueil est très cordial.

Cette destination ou une autre, peu importe, nous en discuterons au cours de l'assemblée générale. La sortie de Chantilly a été très fructueuse. Outre l'enrichissement personnel de chacun, elle a permis de mieux nous connaître. Il faut la renouveler.

Le nouveau Cahier de l'AMOI

Numéro 8 de la série, le nouveau Cahier de l'AMOI vient de paraître. Au sommaire, deux grandes enquêtes consacrées aux chemins de fer dans l'agglomération creilloise. La première retrace leur histoire de 1840 à 1940. La seconde, plus ciblée mais non moins documentée, passe en revue les différentes gares de Montataire. Dans ce numéro également, l'usine Parvillée qui fabriquait de la porcelaine électro-technique à Cramoisy, et quatre élus qui ont donné leur nom à des rues du bassin creillois.

Des exemplaires seront en vente à l'assemblée générale avec les numéros parus précédemment. N'hésitez pas à vous abonner pour recevoir régulièrement les Cahiers. Si vous ne pouvez pas vous déplacer le 2 février, contactez Evelyne Boufflet, secrétaire de l'association, 13 rue des mésanges 60160 Thiverny, tél 03.44.25.43.91.

Toujours pas de local

Deux représentants de l'AMOI ont rencontré Christian Grimbert, avant les vacances d'été, pour tenter de trouver avec son aide, le local qui permettrait à l'association de se développer. Le président de la Communauté de l'agglomération creilloise ne leur a pas laissé beaucoup d'espoirs à ce sujet au cours de l'entretien. Mais il a néanmoins demandé à l'un de ses collaborateurs d'étudier plus avant deux pistes qui avaient été évoquées au cours de la réunion.

L'association a appris au mois de novembre que ces deux pistes étaient en fait des impasses. L'association est toujours sans local après cette nouvelle rencontre avec les élus. Reste à démarcher le secteur privé, comme nous l'a d'ailleurs suggéré M. Grimbert.